

「こども科学実験教室」を行いました！！

12月10日(土)に祖父江町体育館で、「こども科学実験教室」(祖父江支所まちづくり推進協議会主催)が開催されました。

本事業は、名古屋文理大学サイエンスサークルの学生と本校理科部の生徒たちが講師となって、こどもたちに科学の楽しさを知ってもらうための様々な実験を体験してもらおうというものです。

杏和高校は、「プラスチックコップでオリジナルメダルをつくろう」、「シュワシュワボール入浴剤づくり」、「磁気浮上式リニアモーターカーの走行体験」の他、ヘイケボタルの幼虫や透明骨格標本の展示などを行いました。

どのブースも大盛況で、こどもたちのキラキラした目がとても印象的でした。



プラスチックコップに絵を描いて、オーブントースターで焼きます。



焼き上がったメダルにひもをかけたなら、オリジナルメダルの完成です。



帽子をかぶってリニモを運転。気分は運転手さん。



美しい透明骨格標本に目がキラキラ。



初めて見るホタルの幼虫の姿にビックリ。



「シュワシュワボール入浴剤づくり」は大人気。用意した材料はあっという間になくなっていました。



こどもたちに楽しんでもらえるように、実験の説明も工夫しました。